



## Niega Monreal división en bancada de Morena



El coordinador de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, negó que exista alguna división en el Grupo Parlamentario que lidera y destacó unidad en torno a la presidenta Claudia Sheinbaum.

Estas declaraciones las realizó al salir de la presentación de la conferencia Legislativa del Pueblo y después de la publicación de información respecto a que la diputada Gabriela Jiménez tiene planes de crear un nuevo partido político.

“Yo le tengo respeto a Gaby Jiménez, que es la vicecoordinadora y hay libertad, pero yo creo que va a mantenerse la unidad en torno a la presidenta y a Morena”, recalcó.

Monreal Ávila manifestó que no descalificará, ni atacará a ningún compañero o compañera morenista, ya que cada uno es libre de hacer lo que crea conveniente, lo más conveniente para todos los que son militantes del movimiento, es mantenerse leales a su partido y a Sheinbaum Pardo.



Resaltó que no es verdad que haya resentimiento entre las y los legisladores tras la designación de presidencias de las diferentes comisiones existentes en la Cámara, indicando que Jiménez Godoy es una mujer inteligente que reflexionará sobre sus acciones, esperando que se mantenga dentro del movimiento.

A todos los necesitamos, en el movimiento nadie sobra, todos son indispensables, todas son indispensables”, concluyó el zacatecano.

<https://mexico.quadratin.com.mx/niega-monreal-division-en-bancada-de-morena/>